

COMUNICADO N° 470
Miércoles, 9 de junio del 2021.

6,462 mujeres mayores de 30 años vacunadas con AstraZeneca

Este miércoles se integraron 12 nuevos centros de vacunación con AstraZeneca a la estrategia continua que lidera la Operación Panavac-19, los cuales están ubicados en las provincias de Colón, Los Santos, Chiriquí, Panamá Este, la región metropolitana, San Miguelito y Panamá Oeste.

Para este miércoles el Programa Ampliado de Inmunización detalló en su informe que hasta el momento en Panamá se han aplicado **1,164,396** dosis tanto de la farmacéutica Pfizer, como AstraZeneca.

De este total, hoy se vacunaron a nivel nacional **6,462** mujeres mayores de 30 años con esta vacuna de AstraZeneca (4,189 en los 8 auto rápidos), luego que el ministro de salud, Luis Francisco Sucre anunciará que a partir de hoy 9 de junio se había ampliado el rango de cobertura.

Es importante destacar que las personas interesadas en aplicarse la vacuna contra la COVID-19, ya sea en los auto rápidos y demás puntos de vacunación, deben agendar su cita a través de la plataforma habilitada por el Gobierno Nacional vacunas.panamasolidario.gob.pa, eligiendo la opción citas web.

Entre tanto, y de acuerdo con el corte realizado a la 1:30 de la tarde de este miércoles 9 de junio, en la provincia de Veraguas se habían aplicado 6,955 de la farmacéutica AstraZeneca, de las cuales 500 fueron aplicadas el día de hoy en el auto rápido, ubicado en Santiago Mall.

Mientras, en la Región de Panamá Este se aplicaron 563 dosis de la vacuna AstraZeneca en el centro de vacunación establecido en la Escuela Venancio Fenosa Pascual.

En Herrera se aplicaron 2,500 dosis de AstraZeneca, en tres días desde que se dio la apertura del centro de vacunación en el Colegio José

Daniel Crespo, el lunes se colocaron 580 dosis, el martes 860 y el miércoles 1,060 dosis de vacuna.

En Los Santos se han aplicado hasta este miércoles 9,950 vacunas de AstraZeneca, distribuidas de la siguiente manera: 840 en el colegio Manuel María Tejada Roca de Las Tablas y 9,110 en el auto rápido de la Feria Internacional de Azuero.

La jornada de vacunación en el puesto habilitado en los predios del Estadio Calvin Byron, de Bocas del Toro se efectuó un simulacro el pasado viernes 4 de junio, donde se aplicaron 120 dosis, para el lunes 439 dosis, el martes 360 dosis y este miércoles se aplicaron 450 dosis, siendo un total de 1,369 vacunas AstraZeneca colocadas en cuatro días.

En tanto en la provincia de Coclé de la vacuna de AstraZeneca ya se han aplicado 9,860 dosis.

Hoy inició el proceso de vacunación en Panamá Norte en dos centros el primero en el CBEG Melchor Lasso donde se colocaron 600 dosis de vacuna mientras en la escuela John F. Kennedy se vacunaron 470 mujeres y hombres mayores de 30 años, en total se aplicaron 1,070 dosis.

En Panamá Oeste se vacunaron 1,654 personas el día hoy, lo que se suma a un acumulado de 9,926 hombres y mujeres vacunados en esta provincia.

En tanto la región de salud de San Miguelito, inició el proceso este miércoles se destinaron dos centros de vacunación en la Escuela Pedro J. Ameglio y el C.E.B.G. Los Andes #2 en ambos centros se colocaron 1,358 dosis de la vacuna AstraZeneca.

En Chiriquí se aplicaron 1,040 dosis de vacunas, 700 en el auto rápido de la feria de David y 340 en el punto fijo de vacunación en Bugaba.

En la región de Colón se aplicaron 879 dosis, de ellas 499 fueron asignadas al auto rápido del Aeropuerto Enrique Jiménez y 380 dosis el Centro Educativo Carlos Clement.

Y en la Región Metropolitana se colocaron, 580 en la Escuela José Agustín Arango, 582 República de Chile, 740 Instituto José Dolores Moscote y 1,000 MegaMall en total de dosis 2,902 dosis de vacuna AstraZeneca.

No se puede decir que hubo falla en la trazabilidad: ministro Sucre

Por otro lado, el ministro de salud, Luis Francisco Sucre reiteró que en torno las investigaciones que se iniciaron sobre una supuesta vacunación en Coco del Mar, le corresponderá a las autoridades competentes investigar si las vacunas salieron del Programa Ampliado de inmunización, si eran falsas o fueron adquiridas de manera clandestina.

“No podemos decir que hubo una falla en la trazabilidad del país, lo que nos corresponde es esperar que el Ministerio Público desarrolle la investigación”, manifestó Luis Francisco Sucre ministro de salud.

Este caso se encuentra en investigación judicial y será el Ministerio Público el encargado de continuar con las pesquisas que den con los responsables de esta supuesta vacunación clandestina, recalcó.

Sucre indicó que parte de la investigación consiste en determinar qué sustancia tenía los supuestos viales que fueron colocados a las personas que llegaron al lugar de vacunación clandestino.

Referente a la trazabilidad de los viales el ministro explicó que hay un registro de cada lote y se tiene documentada toda la información referente a la llegada de cada una de las dosis de Pfizer y AstraZeneca.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 112,048,513 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 174,070,372 casos positivos por COVID-19

acumulados y 3,749,514 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 369,857 pacientes recuperados, 779 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 384,512.

A la fecha se aplicaron 12,119 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 6.4%.

En las últimas 24 horas se han registrado 3 defunciones, y se suman 2 decesos más de fechas anteriores, que totalizan 6,413 acumuladas, para una letalidad del 1.7 %.

Los casos activos hoy suman 8,242. En aislamiento domiciliario se reportan 7,779, de los cuales 7,420 se encuentran en casa y 359 en hoteles. Los hospitalizados suman 463 y de ellos 397 se encuentran en sala y 66 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).